MMM.le-O.Ci.

L'HEBDO DES MONTAGNES

ÉCO-ÉCO

PETITS COMMERCES

SPORTS

RTS 19

FOUR SOLAIRE ET

PLAN C DU CANTON

2-3

L'ÉPICERIE L'ÂME VERTE S'INGÉNIE POUR TENIR LE TRIATHLON EST SAUVÉ!

Festival des promos : cadeau loclois de l'été



QUE LA FÊTE SOIT BELLE! Temps fort de l'année pour la Mère-Commune, pour les Montagnes neuchâteloises et pour toute la région – 50'000 visiteurs attendus – le Music Festival Promo va embras(s)er Le Locle ce vendredi et ce samedi. Tout est fait pour régaler familles, enfants et mélomanes. Et c'est gratuit!

pp. 4, 7 et 20

L'ÉDITO

Pour le dynamisme de la Métropole, devenir première Capitale Culturelle Suisse de l'histoire en 2027 est une aubaine. Cette perspective fait saliver les autorités cantonales et communales, tant les retombées seront importantes. Selon le syndic de Nyon, Daniel Rosselat (Paléo), président de l'association qui porte le projet, l'accord fédéral attendu pour 2024 marquera le tournant décisif pour avoir chaque 3 ans une Capitale Culturelle dans une ville choisie en alternant les 3 régions linguistiques.

La Chaux-de-Fonds en lettres CAPITALES

Entre les cérémonies d'ouverture et de clôture, 1 million de visiteurs «Feront La Chaux-de-Fonds» en 2027. Devisé à 18,5 millions, le budget est partagé entre fonds publics et privés. La Ville veut rayonner autour d'une participation inclusive, du dialogue culturel et des autres cultures suisses. Pour entrer dans l'histoire de manière capitale, les organisateurs comptent sur des projets populaires et ambitieux dont des mégas événements financés par le privé. Comme l'a rappelé Monsieur Paléo, «à spectacles extraordinaires, financements exceptionnels» avant de répondre aux possibles liens avec Paléo «la question d'une journée Nyon ou Montreux est légitime et ouverte». En attendant, il est... capital de ne manquer les Promos du Locle sous aucun prétexte!

Anthony Picard









VIVE LES PROMOS DU LOCLE!

Une programmation de choix, une offre jeunesse élargie avec une deuxième scène à son attention, le tout gratuit: le Music Festival Promo Le Locle est un sacré cadeau à la vie régionale. Chapeau à ses organisateurs pour leur état d'esprit offrant à qui veut en profiter tous les concerts et animations de ce Festival. Belle fête à toutes et tous! (lire p. 7) (gs)

TRIBUNE DU HAUT

Les Promos du Locle, bien plus qu'une fête

C'est avec une immense fierté et une profonde passion que je prends la plume pour vous parler du Music Festival Promo Le Locle, événement qui me tient tant à cœur. En tant que co-président, je suis déterminé à faire de cette

édition un moment inoubliable.

Ce rendez-vous est bien plus qu'une simple fête populaire: il est incontournable. C'est un véritable trait d'union entre les générations et une occasion unique de partager des moments de joie, de convivialité et de retrouvailles. Voir les sourires sur les visages des festivaliers, sen-



crer un temps considérable pour offrir une belle manifestation. Au côté de José Alonso, comme moi co-président, je peux vous assurer que cela représente plus de 800 heures de travail par an. Mais lorsque je vois l'engouement des festivaliers, je sais que chaque minute passée en vaut la peine. Notre fierté cette année est de remettre la jeunesse au coeur

de la fête! Avec une magnifique collaboration avec le CLAAP qui propose une scène jeunesse où de jeunes artistes talentueux se produiront tout le week-end ainsi qu'un grand espace jeunesse avec de nombreuses animations. Notre objectif est de créer un moment de partage et de bonheur pour les plus de 50'000 festivaliers qui nous rejoignent chaque année pour vivre avec nous l'effervescence de l'événement. Ensemble, partageons des moments magiques et créons des souvenirs indélébiles.

Au plaisir de vous y retrouver!

Alexandre Leuba, co-président Music Festival Promo Le Locle

... ET DES BAS



LE HCC DANS SES PETITS PATINS

Histoire vraie... c'est totalement abasourdi par un déficit de CHF 258'000.- qui plombe ses comptes, que le club si cher à Calame et son équipe s'est pris la Rolba en pleine face. Malgré une super saison sur le plan sportif et une fréquentation en hausse, le détenant du titre de champion de SwissLeague, évoquant l'absence d'encaissement de droits TV se retrouve sans Louis d'or, échec et Mate. (ap)

TRIBUNE DE LA JEUNESSE

Un voyage de partage

L'on dit souvent que les voyages forment la jeunesse, qu'ils permettent de découvrir des réalités inconnues, nous obligeant à dépasser nos stéréotypes et nos préjugés. Parfois même, l'utilité du voyage en constitue l'élément central. Il en va ainsi des voyages d'entraide qui se révèlent être une précieuse leçon de vie.

Une leçon à laquelle un groupe de jeunes Romands dont je fais partie s'apprête à prendre part. Engagés aux côtés de la Fondation Nouvelle Planète basée à Lausanne, nous nous envolerons le 4 juillet pour le Sénégal dans l'optique de rejoindre le village de Horé, dans la région de Kaffrine (commune de Boulèle) afin

de contribuer à un projet de promotion du maraîchage durable.

En effet, à la demande d'un groupement féminin local cultivant la terre, Nouvelle Planète, en collaboration avec son partenaire sénégalais Performance Afrique et les bénéficiaires, a élaboré un projet comprenant notamment l'aménage-

ment d'un périmètre maraîcher, la mise en place d'une unité de transformation de mil et de maïs ainsi que la formation aux techniques de maraîchage durable.

L'objectif est de parvenir à améliorer la sécurité alimentaire du village de manière durable, tout

en promouvant l'autonomie et le développement économique du

groupement féminin local.

Placé sous le signe du partage et de la découverte, notre séjour de trois semaines nous permettra de vivre au sein du village, d'échanger avec la population

locale et de participer à de menus travaux (maçonnerie, peinture par exemple). Après avoir récolté des fonds en faveur du projet et nous être familiarisés au contexte local durant près de six mois, nous avons hâte d'y être!

Muriel Chiffelle

Annonces







Le Music Festival Promo embras(s)e les Montagnes!

UNE PROGRAMMATION SPECTACULAIRE DE «VRAI» FESTIVAL, LA GRATUITÉ EN PLUS! OUI. LES PROMOS DU LOCLE. C'EST CADEAU!

« Électrisante! ». C'est le mot du comité du Music Festival Promo pour décrire son édition 2023. Ce vendredi et ce samedi 30 juin et 1er juillet, le grand rendez-vous annuel de la Mère Commune est de retour au centre-ville du Locle.

«Explosion de musique, de fête et de divertissement», annoncent les co-présidents José Alonso et Alexandre Leuba, avec sur la grande scène, Place Bournot, Samantha Fox, Emile & Images, Rebel Duck, Collectif Métissé, Seriously Serious, Yves Larock et Tafta! «Sans oublier la 2e scène Jeunesse», complète Dylan Carlino, en charge de la communication. Tafta est bien connu du public des Promos du Locle: le groupe suisse,

victoire de la musique suisse romande en 2010, s'est produit en 2007, 2008 et 2010 sur la grande scène avec son énergie communicative. Ce retour, «c'est de l'amour », les organisateurs dixit.

Le retour du cortège

Autre retour, le défilé des écoliers dans les rues locloises ce samedi matin. Côté artistes de rue, le rendez-vous populaire sort le grand ieu. avec Zébrano, Aaronik, Éric Roumestan, Sambalekui (qui a mis le feu l'an passé!), Grimaginaire, Compagnie PopKorn, Cirque Onirique, ...

A signaler aussi un espace jeunesse agrandi, en collaboration avec le CLAAP, avec presta-

tions de chan-

teurs et artistes du cru. Navettes de La Chaux-de-Fonds, Les Brenets, La Vallée des Ponts-de-Martel et La Vallée de La Brévine, grâce à un bracelet en vente dans les commerces habituels.

Le Music Festival Promo revient au centre-ville, où les concerts mettent le feu sous la grande tente.

Attention, le bracelet est à 5 frs en amont de l'événement, mais 10 frs le moment venu

Et plus personne n'y coupe désormais: conformément aux réglementations cantonales en vigueur, ce sera vaisselle réutilisable pour tous les stands.

Le Ô souhaite de bonnes promos à toutes et tous! Giovanni Sammali

Toutes les infos sur www.festivalpromo.ch

Annonce

